

# Transporte

# Convocan a rodar y conocer Trolebici

IVÁN SOSA

Un paseo ciclista se llevará a cabo este domingo para conocer el nuevo Trolebici de Lázaro Cárdenas.

La ruta saldrá a las 9 de la mañana de la esquina del Eje Central Lázaro Cárdenas con el Eje 3 Sur.

Seguirá por Lázaro Cárdenas para luego tomar calles de las colonia Doctores y la Roma y volver al punto de partida, al lado de la estación del Metro Lázaro Cárdenas.

Durante el recorrido, los usuarios de la bicicleta conocerán el diseño del Trolebici, el nuevo carril creado para ser compartido por ciclistas con 63 Trolebuses recién adquiridos, cuyos conductores fueron capacitados por el Sistema de Transportes Eléctricos (STE).

Sobre el pavimento del Trolebici fueron estampadas figuras de bicicletas para señalar que se trata de una vía para uso común con el transporte masivo, libre de producir contaminación, por lo que el trayecto es denominado como Corredor Cero Emisiones.

Para unir el Trolebici de Lázaro Cárdenas con Plaza Tlaxcoaque y el Centro Histórico, recién fue instalada una ciclo vía confinada sobre Diagonal 20 de Noviembre, la cual permite llegar a las rutas también diseñadas con carril exclusivo para los ciclistas, sobre Pino Suárez y 20 de Noviembre, ambas con destino al Zócalo.

El Paseo Bicicletero es convocado por el Alcalde de Cuauhtémoc, Néstor Núñez, y el diputado federal Javier Hidalgo, promotor de infraestructura ciclista en las principales ciudades del País con presupuesto federal orientado a la movilidad humana.

## De paseo

Mañana compartirán carril bicis y troles.

- 09:00 horas comienza la rodada.
- Salen de Eje Central y Eje 3 Sur.
- Recorrerán calles de la Colonia Doctores y Roma.
- El recorrido acaba a un lado del Metro Lázaro Cárdenas.